

# KABAR TERBARU

## Berikan Surprise TNI di HUT ke 77, Kapolsek Empang Datangi Koramil 1607/02 Empang

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 6, 2022 - 08:19



Sumbawa NTB - Belasan anggota dari Polsek Empang menggruduk Koramil 1607-02 Empang untuk memberikan surprise di hari HUT TNI ke 77, surprise ini sendiri sangat mengejutkan para anggota Koramil Empang yang saat itu sedang berada di Rumah Makan Teluk Santong pada rabu (05/10/2022).

Semula Kegiatan pemberian Surprise yang di pimpin langsung oleh Kapolsek Empang polres Sumbawa Iptu Nakmin di dampingi anggota Polsek Empang

tersebut di Koramil 1607-02 Empang, namun koramil bersama anggota tidak berada ditempat.

"Kedatangan kami ke kantor koramil 1607-02 untuk memberikan surprais HUT TNI ke 77, namun setelah sampai di kantor Koramil 1607-02 Empang diperoleh informasi bahwa, Danramil 1607-02 Kapten Inf Armansyah beserta anggota berada di RM Teluk Santong" jelas kapolsek saat dikonfirmasi media ini.

Kapolsek menambahkan" setelah mendapatkan informasi tersebut akhirnya Anggota polsek Empang bergegas berangkat menuju Rumah Makan Teluk Santong sesuai informasi yang di terima"

" Setelah sampai di Rumah Makan Teluk Santong Saya beserta anggota disambut langsung oleh Danramil 1607-02 Kapten Inf. Armansyah beserta anggota, saat pertama sampai di Rumah Makan Teluk santong kami bersorak melantunkan lagu selamat ulang tahun TNI sambil membawa kue Ulah,"bebernya.

Setelah itu di lanjutkan dengan acara memotong Kue ULTAH yang di lakukan oleh Danramil 1607-02 Empang Kapten Inf Armansyah dan dilanjutkan dengan sesi saling suap anggota termuda antara anggota Danramil Empang dan anggota Polsek Empang.

Di kesempatan yang baik itu, Kapolsek Empang Iptu Nakmin tak lupa mengajak seluruh jajaran TNI-POLRI agar senantiasa menjaga sinergitas terutama dalam upaya menciptakan kamtibmas di wilayah hukumnya.

"Dirgahayu TNI, TNI adalah Kita, oleh karenanya, Sinergisitas, soliditas TNI-POLRI hari ini sangat dibutuhkan terutama dalam menjaga Keutuhan dan Kesatuan NKRI" tutup Iptu Nakmin.(Adb)